

K im BDKJ

Der BDKJ-Diözesanvorstand wird beauftragt, auf der Diözesanversammlung 2017 eine offene Arbeitsgruppe zu initiieren, die eine Kampagne zum „K im BDKJ“ entwirft und bis zur Diözesanversammlung 2018 durchführt. Ziel ist es, nach innen wie nach außen eine Bewusstseinsbildung anzustoßen, die den Begriff „katholisch“ inhaltlich reflektiert wieder positiv in seiner umfassenderen Bedeutung besetzt. Grundlage der Kampagne bilden die Beschlüsse des BDKJ (wie z.B. „Der Anteil der Verbände an der Sendung der Kirche - ein Diskussionsbeitrag zu einer Theologie der Verbände“, „Freiheit in Verantwortung“ und „Freiheit der Kinder Gottes« - Unsere Kirche, unser Beitrag“).

- Es geht uns um den BDKJ und insbesondere um die gesamte Kirche, zu der wir gehören und die wir verändern wollen.
- Es geht uns um die Kirche und insbesondere um die Menschen in der Welt, für die wir eintreten wollen.
- Es geht uns um die Menschen heute und insbesondere um eine lebenswerte Zukunft für nachfolgende Generationen.
- Es geht uns darum, die freimachende Kraft des Evangeliums für uns und andere zu entdecken und zu leben.

Beschlossen auf der BDKJ Diözesanversammlung vom 17. bis 19. November 2017 in Mötzow.